



# CulturAlcampus retoma su actividad con una decena de conferencias

## Ledicia Costas, Premio Nacional de Literatura Infantil, entre los ponentes

**B. Blanco García**

La agenda CulturAlcampus regresa al Campus Viriato este semestre con una decena de conferencias de literatura, educación y ciencia. Todas ellas tendrán lugar todos los miércoles, a las 17.00 horas, en el salón de actos. Se trata de charlas divulgativas «que no solo están al alcance de los alumnos, sino que también están abiertas a todos los zamoranos que quieran acercarse», apuntó la directora de la Escuela Politécnica, Yolanda Gutiérrez.

Entre los ponentes destaca la presencia de la escritora Ledicia Costas el 2 de marzo, que ha obtenido el Premio Nacional de Literatura Infantil y Juvenil, que hablará sobre su obra «Escarlatina, la cocinera cadáver». Otro de los encuentros literarios de esta edición correrá a cargo de Sergio del Molino, quien charlará con sus lectores sobre su libro «La hora violeta».

En el ciclo «Ciencia para todos», se hablará sobre el Museo de Historia de la Automoción de Salamanca (17 de febrero) y la prevención de las enfermedades parasitarias transmitidas por alimentos (6 de abril), mientras que el zamorano Rafael Ángel García Lozano explicará el urbanismo de la capital.

Además de las charlas, la agenda de CulturAlcampus se completa con la exposición del ciclo «Los valores del paisaje», que se inaugurará el 9 de marzo y dos talleres: uno de narración oral, literatura infantil y creatividad, impartido por María José Floriano en abril y otro sobre teatro, a cargo de Héctor Toledo, que dará comienzo el próximo 25 de febrero.

Por otra parte, los alumnos del campus zamorano podrán participar en la segunda fase del VIII Concurso Universitario de Creación de Microrrelatos Universos



Los profesores del campus, durante la presentación. | FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

Mínimos. Los interesados pueden consultar las bases en la web [sac.usal.es](http://sac.usal.es) y tendrán la fecha tope de entrega el 20 de marzo.

«El objetivo principal de todo

esto es no perder el ritmo vital de la Universidad de Salamanca y mantener un programa cultural en nuestro campus universitario», señaló el profesor Galo Sánchez.